

Bereits 50 000 Bestellungen für den Opel Crossland X

Bei Opel sind bereits 50 000 Bestellungen aus ganz Europa für den Crossland X eingegangen. Der Crossland X ist erst seit März bestellbar und die ersten Crossover-Modelle führen vor wenigen Wochen bei den Händlern vor. Von den über 50 000 Crossland X-Käufern haben sich die meisten für die besonders hochwertige Ausstattungslinie Innovation entschieden.

So gut wie alle neuen Opel Crossland X werden dank ihrer Zweifarben-Optik zu echten Hinguckern. Denn das Dach lässt sich in einer separaten Farbe wählen und erzeugt so einen attraktiven Kontrast zur übrigen Karosserie. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Opel Crossland X.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Opel